
 

 
 6月 4日に【県連主催】第 71回定期総会が舞子ビラで開催され、北民商から伊東

さんが発言。北民商の拡大の経験が語られました。『相談会通じての紹介での入会

の経験』が若い会員の獲得につながっています。当日会員比 11㌫超える拡大で表

彰されました。他の民商の経験なども聞いて、北民商の組織の発展に生かすため、

代議員の 6名は、熱心に会議に参加しました。   ㊦写真 伊東さん 

 
 

 

 

 

 

 

2022北のいずみ 

6月ニュース 
発行・神戸北民商 6月 12日号 

 

  

無料法律相談は 

6月 16日(金曜日) 

午後 2時です。 
 

 

 

の 申 告

は、悩み

の 種 で

す。 

神戸北民商・第 49回定期総会のご案内 

とき  7月 30日(日曜日)  

午前 10 時から 11時 30分くらい 

ところ 北神区民センター 2階   

会議室  岡場駅近く 

 

インボイス相談会 

 6月 12日 13日 

午前 9時・10時・11時 

登録だけでなく、反対の闘いも少

雨根場です。 

 

 

 

 




